

GUEWENHEIM Petits Chanteurs

Mémorable tournée musicale dans le Nord et en Belgique

Trois ans après leur inoubliable tournée dans le Nord et en Belgique, les Petits Chanteurs de Guewenheim ont connu une nouvelle fois le succès à Linselles près de Lille et à Ypres, en Belgique, où ils ont enchanté le public.

Originaires de Linselles, Jeannine Demey, choriste au pupitre alto et son mari Dany, ont préparé avec brio ce déplacement de quatre jours dans le Nord et dans les Flandres. Avec, dès le samedi matin, la visite guidée de la magnifique cité médiévale de Bruges, plus connue sous l'appellation de Venise du Nord.

Le premier concert, donné en soirée dans la belle église de Linselles, a connu un réel engouement populaire, grâce au public très chaleureux qui a particulièrement apprécié et repris en chœur *Les Corons* dirigé par Philippe Ziegler, adjoint du directeur Benoît Ruthmann qui a accompagné ce grand succès de Pierre Bachelet au clavier avec Christian Liller à l'accordéon. Pour leur part, les jeunes Eléa, Héloïse, Jules et Simon ont conquis l'auditoire qui n'a pas ménagé ses applaudissements nourris ; notamment lorsqu'ils ont interprété les solos de *La ville que j'ai tant aimée* de Tri Yan, *Le bon roi Dagobert* ou encore *Quand on a que l'amour* du grand Jacques Brel. À noter le final très réussi, lorsque Benoît Ruthmann a annoncé la fin du concert



Les Petits Chanteurs de Guewenheim ont enthousiasmé les mélomanes de la cathédrale d'Ypres qui ont souligné leur remarquable prestation. Photo DNA

par une berceuse alsacienne. Clin d'œil humoristique, les choristes ont alors entonné en patois, *Dors min p'tit Quinquin*, provoquant un tonnerre d'applaudissements et une ovation debout des spectateurs reprenant ce chant connu de tous les nordistes !

Récital à la cathédrale d'Ypres

Dimanche matin, les Petits Chanteurs de Guewenheim ont animé la messe dominicale à l'église de Linselles devant une très nombreuse assistance ravie de la prestation des choristes alsaciens. Le second récital a eu lieu l'après-

midi dans l'imposante cathédrale d'Ypres, ville historique belge dotée d'un patrimoine architectural considérable, mais qui a été au centre de tristement célèbres batailles. En effet, durant la Première Guerre mondiale, ses monuments historiques ont été entièrement détruits, mais fort heureusement reconstruits à l'identique. Si le public flamand n'était pas très nombreux, les mélomanes présents, habitués aux concerts de qualité, ont souligné la remarquable qualité vocale des Petits Chanteurs de Guewenheim et étaient visiblement enchantés par leur prestation.

Durant ces quatre jours

sous un beau ciel bleu, les visites se sont succédé, agrémentées de spécialités locales et notamment de moules frites, carbonade, ribes, filet de porc au maroilles, dégustations de bières trappistes (avec modération) sans oublier les délicieux et incontournables plats de frites ! À noter que le groupe vocal a été invité à revenir à Linselles où il sera désormais hébergé !

Ph.Z.

Prochains concerts : 30 novembre à Wittersdorf, 7 décembre à Bruebach, 7 décembre à Colmar, 21 décembre à Guewenheim, 22 décembre à Cernay et 5 janvier à Masevaux.